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Résumeé

Le projet culturel de la mondialisation ceuvre plumrification et la standardisation des valeurs,
perceptions, visions et fins pour les imposer pauite sur 'ensemble des sociétés humaines.deour
faire, il s’appuie en premier lieu sur les méditoet ce qu’il a trait avec le discours visuel guiploi
'image comme moyen de communication dans un lamgagfié dans le but d’étre appréhendé et
compris par tout le monde. Ce langage, ayant det®cos implicites, puisse neutraliser la conscience
et, par la suite, imposer un projet d’aliénatior gans de cultures marginales afin de les isoléeule
propre espace culturel, et de les convertir a anétanger autre que le leur

Abstract :

The Cultural project of globalization works on theification of values, perceptions, visions
and goals and their standardization. It, then, segadhem on all human societies relying primaniy o
media and communication means as well as on alt ishalated to the visual discourse that employs
the image to address the world with a universafigarstood and unified language. This project hides
behind its message implicit meanings that allote ppossibly neutralize awareness, and then imposes
a project of spoliation on the members of margmatures; isolating them from their own cultural
space and transforming them to a state other tigindriginal nature
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